



L'ALPHA, un bâtiment moderne, confortable et adapté aux besoins spécifiques des jeunes de l'IRSA



Grâce au projet ALPHA, l'IRSA veut offrir aux enfants et adolescents sourds un nouvel hébergement et un milieu de vie qui contribuent à leur développement harmonieux.

Pourquoi l'ALPHA ?

- Alourdissement des handicaps ;
- Sécurité et mise aux normes ;
- Nécessité d'une prise en charge centralisée sur le site IRSA.

L'ALPHA c'est

- **3.250 m² en construction neuve**, dédiés à l'accueil des jeunes sourds et malentendants ;
- un internat de **70 chambres** (à ce jour, nos internes logent dans différents bâtiments à l'extérieur et sont dispersés) ;
- des **sanitaires adaptés** aux handicaps ;
- un **centre de jour** composé de lieux de vie dont un **grand réfectoire** pouvant accueillir près de 250 jeunes ;
- des **espaces pour les professionnels** qui encadrent tous ces enfants et jeunes (dont la Maison d'Accueil du Service Triangle-Bruxelles).

Grâce à votre soutien

Les fonds récoltés seront intégralement alloués au projet ALPHA afin de permettre à l'IRSA d'**adapter et d'aménager ses infrastructures en fonction de l'évolution des handicaps rencontrés, d'assurer la qualité des services offerts pour accueillir au mieux chaque enfant** qui lui est confié.